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Beschreibung/Description 

 

Wir sagen danke an über 140 Artists, die uns bis hier her mit Geschwindigkeiten zwischen 
91und 160 bpm begleitet haben. Sie sorgten für 12 Compilations, 11 Alben, 33 EPs und 40 
Singles. Sie brachten uns in 19 Genres und hielten uns 451 Tage in den Charts. Alle hätten 
es verdient, auf unserer einhundertsten Veröffentlichung, verewigt zu werden. Wir 
mussten uns aber entscheiden und das fiel uns sehr schwer. Auch deshalb gibt es zwei 
Jubiläums ausgaben, die innerhalb eines Monates erscheinen werden. Das es Remixe von 
dem Titel „Tanzen“ von „Mike S. und 1zimmerapartment“ sein werden, war eine leichte 
Entscheidung. Es ist aktuell unser erfolgreichstes Release mit einem starken Statement. 

Die Remixe für Part 1 kommen von „dudelsaladt, Noah Levin, Jertecs, dj airBuss und Oida 
Holz“. 

 
We would like to thank over 140 artists who have accompanied us to this point with 
speeds between 91 and 160 bpm. They provided us with 12 compilations, 11 albums, 33 
EPs and 40 singles. They brought us into 19 genres and kept us in the charts for 451 
days. All of them deserved to be immortalized on our one hundredth release. But we had 
to make a decision and that was very difficult for us. That's also why there are two 
anniversary editions that will be released within a month. It was an easy decision to 
choose remixes of the track “Tanzen” by “Mike S. und 1zimmerapartment”. It is currently 
our most successful release with a strong statement. 

The remixes for Part 1 come from “dudelsaladt, Noah Levin, Jertecs, dj airBuss and Oida 
Holz”. 
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Track List / Infos: 

 

Mike S., 1zimmerapartment – Tanzen (The Remixes Part 1) 
 
01. Tanzen (dudelsaladt Epic Cyborg Remix) 06:13 min DEKB72417850 
02. Tanzen (Noah Levin Remix One) 06:41 min DEKB72417851 
03. Tanzen (Jertecs Remix) 06:07 min DEKB72417852 
04. Tanzen (dj airBuss Sky Lounge Remix) 05:40 min DEKB72417853 
05. Tanzen (Oida Holz Remix) 06:16 min DEKB72417854 
 
 
Mastering by http://sledgermastering.pro/. 
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